

4-tägige Exkursion

Ins schöne Land Tirol ging heuer der 4-tägige Ausflug des Gebiets Neulengbach! Vom 5. bis 8. Juli 2022 standen etliche tolle Ziele am Programm der bewährten Reiseleiterin Rosemarie Höfer. Rattenberg, die kleinste Stadt Österreichs und das Festkonzert der Bundesmusikkapelle Fügen waren die ersten Highlights auf der Reise.

Set 1/1 ● ○ ○ ○ ○



Exkursion Tirol 2022 © Die Bäuerinnen im Gebiet Neulengbach

Interessante Einblicke gab es in Hall beim Gemüseland Tirol und beim traditionsreichen Innsbrucker Familienbetrieb Grassmayr, in welcher Glockengießerei die größte freischwingende Kirchenglocke der Welt gegossen wurde.

Eine Stadtführung in Innsbruck mit Auffahrt auf die Bergisel Schanze war ebenfalls ein Glanzpunkt.

Damit auch die sportliche Betätigung nicht zu kurz kam, ging es mit der Spieljochbahn in Fügen hoch hinauf zum Wandern oder Spazieren.

Eine besondere Ehre wurde den Reiseteilnehmern beim Besuch der Gemeindebäuerin von Fügen - Anneliese Sprenger zu Teil, da sie die neu errichteten Apartments und den Hofladen auf deren Greidlhof exklusiv bereits einen Tag vor der Eröffnung besichtigen durften. Der Überraschungsbesuch der Bezirksbäuerin von Schwaz – Monika Garber freute insbesondere Neulengbachs Gebietsbäuerin Roswitha Hollaus sehr.

Nach einer Führung in der Erlebnis-Sennerei Zillertal und dem Besuch bei Swarovski Kristallwelten in Wattens ging es nach einem stärkenden Zwischenstopp - in Ellmau am Wilden Kaiser - wieder zurück in die Heimat.

lk Landwirtschaftskammer
Niederösterreich

Ländliches
Fortbildungs
Institut **LFI**



Raiffeisen
Niederösterreich-Wien 

die NÖ
Umweltverbände

HV 